
Pièces 2 Pièces

Superficie 48 m²

Référence 84700283

Prix 498 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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A Vendre : à deux pas de la Croisette et de Bijou Plage, magnifique 2 pièces de 43

m2  entièrement  rénové  avec  des  matériaux  contemporains  et  de  standing,  se

composant d'une entrée, d'une cuisine ouverte aménagée et équipée donnant sur

le séjour, d'une chambre, d'une salle d'eau et de toilettes invités.Depuis la terrasse,

vous  pourrez  admirer  la  colline  de  la  Californie  et  un  bel  aperçu  mer.Parking

collectif. Vendu meublé.Idéal pour un pied à terre ou un investissement locatif.Les

informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site

Géorisques : ...

For sale :  just a stone's throw from the croisette and bijou plage, this magnificent

43  sqm,  2-room  apartment  has  been  entirely  renovated  with  contemporary,

high-quality  materials.  It  comprises  an  entrance  hall,  an  open-plan  fitted  and

equipped kitchen opening onto the living room, a bedroom, a shower room and a

guest  toilet.  From  the  terrace,  you'll  be  able  to  admire  the  californie  hill  and  a

beautiful  view  of  the  sea.  Communal  parking.  Ideal  for  a  "pied  à  terre"or  rental

investment.  Sold  fully  furnished.  Information  on  the  risks  to  which  this  property  is

exposed is available on the ...

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES
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